

Landespolizei | 26.01.2021 | Nr. 029/21

Tim Brockmann: Corona-Kontrollen: Höhere Polizeipräsenz punktuell sinnvoll

Der heute durch die Landesregierung vorgestellte Perspektivplan macht deutlich, wie wichtig eine dauerhafte Senkung der Inzidenz ist. Eine niedrige Inzidenz ermöglicht mehr Freiheiten. Dies wird aber nur gelingen, wenn sich alle Bürgerinnen und Bürger weiterhin an die Regeln halten. Erfreulicherweise geschieht dies auch überwiegend und dafür ist allen Bürgerinnen und Bürgern zu danken.

Dennoch müssen wir immer wieder feststellen, dass sich einzelne kleine Personengruppen nicht an die vereinbarten Regeln halten und dadurch den Erfolg der Maßnahmen konterkarieren. Solches Fehlverhalten muss konsequent verfolgt und sanktioniert werden, damit die Maßnahmen wirken und ihre Akzeptanz erhalten bleibt.

Deshalb ist es eine gute Entscheidung unserer Innenministerin Sabine Sütterlin-Waack, die kommunalen Behörden durch eine höhere Präsenz der Landespolizei auf den Straßen in Bereichen mit hohen Inzidenzen zu unterstützen. Gleiches gilt für das Angebot, gemeinsame Kontrollen in besonders anfälligen Bereichen durchzuführen.